

28.01.07 - OFFSHORE DREAM matte les vieux et le record (1.12.0)

On attendait Jag de Bellouet au tournant, mais surtout Késaco Phédo au passage du poteau en vainqueur. Mais la surprise est venue d'Offshore Dream qui s'est imposé avec une belle autorité pour un cheval de cinq ans. Pierre Levesque, son nouvel entraîneur et driver depuis peu, était ravi au passage du poteau de remporter la plus grande course qui manquait à son palmarès.

Entouré de son équipe, c'est en hommage à son grand père qu'il allait chercher son trophée sous les applaudissements du public venu en très grand nombre regarder la course des champions.

Il est vrai, qu'avant le départ, Pierre Levesque était très concentré mais aussi très détendu et confiant, ayant moins de pression que certains autres de ses adversaires.

Après un premier faux départ, Offshore Dream s'est très vite placé derrière le groupe de tête, puis en haut de la montée derrière le "trio de l'entraînement Bazire" et a lancé le sprint avant la fin du dernier tournant en créant très rapidement la différence pour l'emporter facilement.

Kool du Caux, mené par un Franck Nivard des grands jours, a été le seul à pouvoir suivre le lauréat pour s'emparer de la deuxième place. Kazire de Guez a fait un superbe rapproché au début de la montée pour rejoindre ses compagnons de box en tête de la course mais n'a pu répondre aux attaques d'Offshore Dream et de Kool du Caux. Il termine à la troisième place devant Kesaco Phédo, animateur de la course depuis le bas de la descente et ne pouvant suivre les fuyards, est resté un moment dominant pour terminer à la quatrième place. Jardy pris la tête de la course en bas de la descente pour être relayé par son compagnon d'écurie Késaco Phédo, et lui aussi dominant dans le dernier tournant, terminé à son rythme sans être inquiété pour sa cinquième place. Super Light a fini honorablement dans la ligne droite sans pouvoir toutefois remonter Jardy pour ne finir qu'à la sixième place. Ludo de Castelle est resté un bon moment à l'arrière garde et a tracé une excellente ligne droite en retrait. Java Darce n'a pu suivre le rythme et a conclu à la huitième place. Ladakh Jiel a été fautif aux tribunes et a conclu correctement dans la ligne droite en retrait sans être menaçant. Niky est parti sur une faute au départ et n'a jamais pu quitter l'arrière du peloton. Lady d'Auvrecy n'était pas dans son meilleur jour, mais il est vrai que l'hiver n'est pas sa saison. Ce n'est que partie remise pour elle.

Meilleures impressions - Offshore Dream - Kool du Caux - Ludo de Castelle -